



平年比で一週間遅れの入梅です

車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【令和3年6月号】

《令和3年度重点目標》『品格を磨き 見通しをもって 粘り強く 共に高め合おう』

相双中体連総合大会を終えて

6月2～3日、8日に相双中体連総合大会が開催され、本校生はこれまでの練習の成果を存分に発揮しました。2年ぶりに開催された今回の大会は、生徒達が中学校入学以来それぞれの部活動において傾けてきた努力を結実させる場であっただけでなく、「大会が中止となり悔しさを味わった先輩の分まで」、「会場で応援できない後輩や家族のために」など、様々な思いをもって試合に臨み、全力でやり抜いた大会でした。生徒達は大会に参加することをとおして、たくさんのことを学びました。



これらの学びを今後の部活動や学校生活にいかしていくために、振り返り、まとめ、表現する「場」として、7月19日(月)に部活動引き継ぎ式の実施を予定しています。大会に参加しての思いを、参加できなかった後輩達や応援できなかった保護者の皆さんに言葉として伝えていくことで、鹿島中学校の伝統に新しい1ページが加えられていくのではないかと考えています。大会の結果は以下のとおりです。

野球 第2代表決定戦敗退	サッカー 予選リーグ敗退
ソフトテニス男子 団体3位(県大会へ) 個人3位(県大会へ)	ソフトテニス女子 団体予選リーグ敗退 個人敗退
バスケットボール男子 3位	バスケットボール女子 1位(県大会へ)
バレーボール男子 4位	バレーボール女子 決勝トーナメント敗退
バドミントン男子 団体2位(県大会へ) 個人S 2位(県大会へ)、3位 個人D 2位(県大会へ)、3位	バドミントン女子 団体2位(県大会へ) 個人S 3位(県大会へ) 個人D 3位
卓球男子 団体2位(県大会へ) 個人S 3位、5位(県大会へ) 個人D敗退	卓球女子 団体3位、 個人S敗退 個人D 3位(県大会へ)
剣道男子 団体2位(県大会へ) 個人5位(県大会へ)	剣道女子 団体3位(県大会へ) 個人2位(県大会へ)

PTA奉仕作業 ご協力ありがとうございました

6月6日(日)にPTA奉仕作業(プール清掃)を実施しました。休日にもかかわらず早朝より多くの保護者の皆様のご参加をいただきました。プール清掃は昨年度実施できなかったため、2年間分の清掃になりました。底にたまっている土やゴミなどをきれいに掃いて高圧洗浄機やモップで床を磨く作業とプール周辺の除草作業をしていただきました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症予防のため、プールでの授業はできませんが、「来年度こそは」という思いを込めてきれいにさせていただきました。ありがとうございました。



※カラー版を本校ホームページ上でご覧いただけます。